



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	W218A
Prix	480 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Plongez au cœur d'Antibes avec notre dernier projet immobilier ! Niché dans un quartier prisé et dynamique, ces 10 logements collectifs offrent une occasion rare d'investissement dans l'une des destinations les plus recherchées de la région. Caractéristiques du Programme :- 10 logements collectifs modernes- 22 places de stationnement en sous-sol- 3 places de parking extérieures- Conforme à la réglementation thermique RT 2012- Conforme à la norme électrique C 15-100- Accessibilité aux personnes à mobilité réduite (PMR) De plus, il est possible d'acquérir une place de parking double pour 45 000 ...

Immerse yourself in the heart of Antibes with our latest real estate project! Nestled in a coveted and dynamic neighborhood, these 10 collective housing units offer a rare investment opportunity in one of the most sought-after destinations in the region. Program Features:- 10 modern collective housing units- 22 underground parking spaces- 3 outdoor parking spaces- Compliant with RT 2012 thermal regulation- Compliant with C 15-100 electrical standard- Accessibility for people with reduced mobility (PRM) In addition, there is the possibility of acquiring a double parking space for €45,000. Located ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





APARTEMENT N°13	
INT	S FICHE
Surface	4,30 m ²
Surface Cuisine	2,10 m ²
Surface Salon	1,20 m ²
Surface Chambre 1	1,20 m ²
Surface Chambre 2	1,20 m ²
Surface Salle de Bain	0,80 m ²
Surface Balcon	0,80 m ²
SURFACE TOTALE	12,40 m²

IMPACTS AMBIENT	
Surface	12,40 m ²

Échelle 1/50° Site N° 003 Indice 01



www.maisonsetappartements.fr